

# DJG informiert:

## Neue Poloshirts für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Justizwachtmeisterdienst im Einsatz

**Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,**

bereits 2018 begann der Fachbereich Justizwachtmeisterdienst der DJG NRW die Diskussion über den Wunsch nach Polo-Shirts als offizielle Dienstkleidung und hat die entsprechenden Gespräche mit dem Ministerium der

Justiz und im Düsseldorfer Landtag geführt. Als Vorbild diente die Dienstkleidung aus anderen Bundesländern. Nachdem das Justizministerium grünes Licht gegeben hatte, konnte die Umsetzung und Beschaffung beginnen. Das Ergebnis seht ihr auf dem nebenstehendem Bild.



Wir von der DJG wünschen Euch eine schöne Sommerzeit.

*DJG NRW  
Fachbereich  
Justizwachtmeister*

**DEUTSCHE JUSTIZ-GEWERKSCHAFT  
LANDESVERBAND NRW**

MITGLIED IM DBB NRW Beamtenbund und Tarifunion